

「1.17山手のつどい」 ～阪神・淡路大震災から29年～

の東遊園地で行われた希望の灯りの分灯式に行ってきました。少し時間があつたので、東遊園地に行くまでにたくさんさんの震災発生当時の被害を受けたところを見に行きました。

1月17日（水）の6校時に、17年で29年。1月1日には石川県の能登半島で大きな地震が起り、多くの犠牲になりました。もう一度みんなで真剣に阪神・淡路大震災について考えてきました。

百花繚乱

発行者
加古川市立
山手中学校
2024年度
生徒会

「希望の灯り」～神戸東遊園地～

震災を知らない世代に語り継ぐこと、そして、いつか起る災害にに対する心構え、備えをしつけておく意識を深めることを目的として、「1・



行いました阪神・淡路大震災がどのようなものだつたかを皆さんに説明しました。そして実際に神戸で被災された首野尾先生の貴重なお話を聞かせてもらいました。最後に生徒会長と副会長が1月7日(日)に分灯してもらつた「希望の灯り」を各クラスの評議員に分け、1分間の黙とうを捧げると共に「1・1・7山手の誓い」を宣言しました。

A wide-angle photograph of a school cafeteria. In the foreground, several students are standing near a counter or display case containing food items like pizza. In the background, a massive crowd of students, mostly wearing dark uniforms, is gathered, filling the space from floor to ceiling.

トのある)を見ました。
分灯式がはじまる、この会の代表である藤本さんが「この忘れてはならないことをここで留めてはいけない」と言されました。私はこの震災で失われたものを忘れてはいけない、この出来事を次の世代へと語り継いでいかなくてはいけないと改めて感じました。

改めて地震の恐ろしさと命の大切さを学ぶ事ができました。震災によって大切な家族や仲間を失う悲しさ、壊してしまった好きな町並みを見て心が痛むのです。私は、阪神・淡路大震災や今年の大震災の地震を体験したことはあります。しかし自分自身のようないつも大きな災害はいっただけで、それほど多くはないのです。だからこそ、この頃から家に備えたり、建物や家の確認など、身近なところでも何でもしっかりと備えておきたいと思います。

したが、厳かなる霧囲気で行うことができたのではありませんか。皆さんはこのつどいに、阪神大震災をはじめとする災害についても、色々な人に話を聞いていたのです。しかし、なぜかこの話題について、皆さんはほとんどお話しにならなかったのです。

今、私たちに
こと。それは、
る私たちがそ
を学び、未来の
へ伝えていく
ということ。

命ある
尊さ
人々

一相次ぐ
世界。

災害に苦しみ
防ぎようのむ
不可能な自然
備え、日頃か
ら安全と防災
の意識を高め

各クラスへの分灯



など、自分自身の命や家族の命を守るために、しつかり意識を高めていました。

卷之三

・大
もりを忘れず、

中間、二の心のぬく

1 · 17

私はち生徒会役員が
冬休みから準備してき
ました。ひとつの行事を
行うためには、それまで
に多くの準備・時間が
必要だという事を学
びました。

紳仲間
この灯りは奪われたす
べてのいのちと生き残つ
たわたしたちの思いを
むすびつなぐ』

です。土台の石碑には、こう書かれています。
『震災が奪ったもの』とあります。